

## C'EST DIT



**VINCENT GAREL  
PRÉSIDENT DU COMITÉ  
RÉGIONAL DE TOURISME.**

Il y a 35  
à 40 %  
de touristes  
étrangers en  
moins qui  
visitent la région,  
que nous devons  
récupérer.

Le Comité régional de tourisme et de loisirs d'Occitanie, par la voix de son président, l'Aiguefondaïs Vincent Garel, a présenté les huit contrats de destination visant à renforcer l'attractivité des territoires de l'Occitanie. Sont concernés le littoral, le Canal du Midi, les « grandes itinérances et activités de pleine nature », Lourdes, Toulouse, Montpellier, Pyrénées et la vallée de la Dordogne. Ces destinations bénéficieront de financements supplémentaires.